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令和２年度第２回古賀市子ども・子育て会議 議事録 

開催日時 令和 2年 9月 1日（火） 15：00～16：25 

開催場所 サンコスモ古賀 206研修室 公開の可否 可 

事務局 保健福祉部子育て支援課 傍聴者数 なし 

公開しなかった理由  

出席者 

委 員 

森保之委員、桑野嘉津子委員、青木扶美子委員、足立龍彦委員、 

伊豆剛直委員、薄秀治委員、早川昌吾委員、角森輝美委員 

下川由貴子委員、梯裕子委員、末次威生委員、西山いづみ委員 

事務局 
足立子育て支援課長、松尾子育て支援係長、長野保育・手当係長、 

本田子ども家庭係長、佐藤子育て支援係員 

その他 なし 

議  題 

・各委員の紹介 

・第１回会議の結果報告について 

・子ども・子育て支援事業計画に係る平成３１年度施策の取り組みの 

 進捗状況について 

配布資料 

資料１「令和２年度第１回古賀市子ども・子育て会議（書面開催）

結果報告」 

資料２「第１期子ども・子育て支援事業計画に係る平成３１年度施

策の取り組みの進捗状況について」 

資料２－１ 質問票 
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○次第 

１．開会あいさつ 

２．会長あいさつ 

３．各委員の紹介 

４．第１回会議の結果報告について（資料１） 

５．子ども・子育て支援事業計画に係る平成３１年度施策の取り組みの進捗状況について 

  （資料２） 

６．その他 

 

 

令和２年度第２回古賀市子ども・子育て会議（概要） 

 

１． 開会あいさつ 

 

２． 会長あいさつ 

第１回書面会議にて会長の選出にて諮った結果、「事務局に一任する」との回答が多数であっ

たため、事務局案として森委員に会長を依頼したことを事務局より説明する。森会長からあ

いさついただく。 

 

３． 各委員の紹介 

各委員及び事務局の自己紹介。 

 

４． 第１回会議の結果報告について（資料１） 

資料１に基づき、事務局より、第１回書面会議の審議結果について説明する。 

・会長の選出について、先の説明どおり、事務局に一任する意見が多数であったことから、 

 森委員に会長を依頼。 

・会議について、特段意見なく承認されたことから、引き続き以下の取扱いとする。 

 会議は原則公開とすること 

 傍聴者は１０人以内とし、傍聴要領は事務局案のとおりとすること 

 会議録は要点筆記とし、委員については「会長」「委員」の区分で発言を記録、委員の

承認を得て公開すること 

 

５． 子ども・子育て支援事業計画に係る平成３１年度施策の取り組みの進捗状況について 

（資料２） 

まず事務局より、平成３１年度の子ども・子育て支援施策に係る取り組みのうち、特に力を

入れた取り組みについて概要を説明する。 

続いて事務局より、資料２に基づき、平成３１年度施策の取り組みの進捗状況について、特

に達成度に変化があった事業について説明を行う。 
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各委員からの意見は以下のとおり。 

（会長）基本目標 1(3)24 地域コミュニティにおける子育て支援推進事業について、一校区

のコミュニティが解散したことがあげられているが、平成２９年度から古賀市でも進められ

ているコミュニティスクールと地域学校協働活動の一体的推進について、現在の状況はどう

か知りたい。 

（委員）社会教育委員の会議でもよく話されているが、それぞれの校区で地域差があるよう

に感じられる。 

（委員）地域の立場からすると、今は地域コミュニティをまとめるという段階で、両輪とし

て連携とまではいっていないと感じている。 

（委員）先の平成３１年度に力を入れた取り組みの概要説明の中では、３５人以下の少人数

学級の編成を継続したことをあげられていたが、資料２ 基本目標 1(3)9 少人数指導推進事

業の３１年度の達成度は前年度より下がっているのはなぜか。 

（事務局）１００％の達成には至らなかったため、達成度の数値を下げたと担当課より聞い

ている。担当課に確認させていただきたい。 

（委員）各担当課がそれぞれ評価をしていることから、評価の基準がはっきりとしていない。 

（会長）その点も含めて、第２期計画の進捗管理は評価について改めて検討いただきたい。 

 

６． その他 

委員同士の意見交換（特に、コロナ禍での各施設の対応について）が行われる。 

その後事務局より、次回会議の日程調整及び報酬等の振込について説明を行う。 

 


